



El Colegio de Médicos organiza un curso de actualización

E. A. S.
SALAMANCA

El Colegio de Médicos de Salamanca ha organizado la novena edición de curso de actualización en Medicina, que hoy comienza dará comienzo. Organizado en colaboración con el departamento de Medicina de la Universidad de Salamanca y la Real Academia de Medicina, el curso se centrará en los avances y puesta al día en enfermedades infecciosas, a cargo de destacados.

La actuación está destinada a todos los profesionales (tanto de atención primaria como de hospitales) que quieran actualizar sus conocimientos en la citada materia. Las 30 horas lectivas se impartirán en varias sesiones hasta el 14 de abril. ■